



Según rumores el equipo deportivo de Tortosa ofreció una señora prima de consideración al Granollers... Resultado final: Granollers 4 - Tortosa 1. Los comentaristas los dejamos para el lector, tan sólo debemos manifestar: Pobres, pero deportistas.

* * *

El Club Ciclista local está de crisis. Tenemos noticias que su Presidente señor Juan Civit ha presentado la dimisión de su cargo. Ahora sabemos las carreras en bicicleta que ha habido estos días por sus compañeros de fatigas... ¿Lograrán estos abnegados deportistas que su compañero continúe pedaleando al frente de los ciclistas granollerenses? Creemos que así será.

* * *

El jefe del Museo futbolístico, está alarmado y triste, porque al paso que va el Campeonato Comarcal tendrá que poner un letrero que diga: "Cerrado, por falta de objetos históricos".

* * *

No sabemos si debido a las lluvias o a que los públicos van asimilando en todos sentidos la responsabilidad que lleva tomar parte en un Campeonato, que lo que parecía sería una traca o campeonato de truenos y relámpagos va resultando un paraíso para todos. Jugadores, Comité y... árbitros. Una felicitación para las poblaciones y que continúen en su actitud, naturalmente, corregida y aumentada...

* * *

En el entreno de los jugadores granollerenses de la semana notamos la presencia de Vivet, no el de Vilanova de La Roca, sino el de Vich... La lluvia de la semana ha disipado el acuerdo, pero creemos que también ha influido uno de los apartados que era: La vuelta al hogar de Casabevall... Han de saber que el pequeño desde que toma "aigua d'en Serra" ha crecido un poco...

* * *

¿Qué pasó en Reus? Pueden preguntarlo al triunfador Don Entrenador, Don Delegado y Don Masajista, que según oídos ni pudieron abrir la boca para bostezar... Y están deseosos de abrir la boca para poder hablar aunque sea para dar las buenas tardes...

* * *

Una de los árbitros. Era la hora de emprender el camino del calvario dominguero, cuando un señor Arbitro se dió cuenta que no llevaba el Acta del partido... Suerte que marchaba con un tren de la RENFE, naturalmente, tuvo tiempo de hacer el sprint y llegar puntual al trabajo...

Detective.



Dado fin al III Campeonato Social, que por causas involuntarias se alargó más de lo previsto.

La nueva Junta se complace en detallar a continuación la clasificación final:

Felipe Umbría, 33 puntos; Luis Tirvió 32; Héctor Lorenzo y Jorge Quincoces 28; Juan Cervera 22; Jaime Riera y Esteban Mogas 18; José Bauras 16; Juan Gaspar 15; Emilio Ferrero 14; Pedro Torruella y Pedro Mogas 13; Ansalma Segarra 12; Narciso Sirvent 11; Isidro Estrada y Francisco Busquets 10 y Pedro Morera (retirado).

El viernes tuvo lugar en el local social, el reparto de premios a los ganadores del III Campeonato Social.

Esquí

IX CAMPEONATO DE ESQUI DE GRANOLLERS
Carrera de medio fondo: **Vencedor, M. Fontdevila**
CLASIFICACION

1. Manuel Fontdevila, 27'65 m.; 2. Carlos Beya, 30'59; 3. Juan Serra, 33'14; 4. Vicente Vacca, 36'76; 5. Esteban Mogas, 37'02; 6. José Riera, 38'88; 7. Juan Garrell, 48'60; 8. José M.^a Riera, 61'90.

Como final de la temporada de esquí, se ha disputado esta tradicional carrera en La Molina, realizada con el magnífico Trofeo "Arturo Vilardebó" y otras copas y premios que hace que entre los aficionados locales, a pesar que el fondo no tenga las preferencias que se lleva la emoción del descenso, todos hagan acto de presencia a la salida.

Ganó destacado Manuel Fontdevila, renovando su título, con una demostración excelente de facultades y de preparación física, para esta especialidad del esquí, logrando este año el título de Campeón local en descenso y medio fondo.

Subcampeón de esta prueba, así como en descenso, se clasifica Carlos Beya, con una carrera disputada con su tesón y nervio proverbial y cediendo terreno sólo ante la mayor juventud del ganador.

Dieron parte de sorpresa Juan Serra y Vicente Vacca, clasificados por este orden, pues aunque se esperaba una buena actuación, por el tiempo que emplearon son de destacar. Siguen Esteban Mogas y José Riera, ambos demasiado conservadores, pues podían y debían mejorar sus tiempos.

Cerrando la clasificación Juan Garrell y José M.^a Riera, con una demostración de pundonor deportivo, finalizando bien esta agotadora prueba, dando ejemplo a muchos elementos que optaron por quedarse, en vez de colaborar, dentro de sus posibilidades, al mayor éxito de esta popular carrera. *Esquí.*

BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: 200.000.000 ptas.

Fondos de reserva: 150.000.000 ptas.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)